Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 56 m?2
Référence 83627144
Prix 345000 €

Gorbio
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En exclusivité trois pieces a vendre sur la commune de Menton, a quelques pas du
village de Gorbio, riche d'histoire et d'évenements. Au troisieme et dernier étage
d'une résidence moderne, construite en 2014 avec piscine, vidéosurveillance et
parking pour les invités, appartement de 56 m?2 en excellent état avec porte blindée,
vidéophone, double vitrage, climatisation réversible, volets roulants et stores
électrique, deux caves, possibilité garage de 25 m2 en option. Composé de grand
séjour avec cuisine américaine entierement équipée, donnant sur 9 m2 de terrasse

exposée Sud-Ouest avec belle ...

Buying property in France, ideally located in Menton, just a few steps from the
village of Gorbio, rich in history and events, sole agency. On the top floor of a
modern building with swimming pool, video surveillance and parking for guests, for
sale apartment of 56 sqgm in excellent condition with security door, double glazing,
air conditioning, electric sunblinds and shutters, two cellars, possibility of 25 sqgm
garage. Composed of large living room with fully equipped open-plan kitchen,
opening onto a 9 sgm South-West facing terrace with a lovely panoramic view of

the valley, spacious ...

EDOUARD VII
10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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